



El Atlético tiene media Liga en el bolsillo

- ▶ **Triunfo en Mestalla.** Los de Simeone se imponen por 0-1, gol de Raúl García
- ▶ **Imparable Márquez.** El de Honda gana en Argentina la tercera carrera seguida
- ▶ **"No traigas negros".** Escándalo racista en los Clippers de la NBA

DEPORTES



PRIMER INFORME DE LOS EXPERTOS TRAS EL ACCIDENTE DE SANTIAGO

La comisión oficial urge a revisar la seguridad de la red ferroviaria

El comité alerta de señalizaciones, reglamentos y hojas de ruta

DAVID REINERO, **Santiago**

La comisión científico-técnica creada por el Ministerio de Fomento en julio pasado tras la tragedia ferroviaria de Santiago de Compostela (79 muertos) pide la revisión urgente de puntos fun-

damentales en la seguridad de las líneas ferroviarias en España. Tras recabar opiniones de medio centenar de expertos y una treintena de empresas, sindicatos e instituciones —entre ellas Adif y Renfe, gestoras públicas de vías y trenes—, el comité, en un borra-

dor al que ha tenido acceso EL PAÍS, recomienda "revisar en profundidad de forma urgente los reglamentos" de cada sistema de seguridad. El texto también considera "urgente" y de "carácter prioritario" someter a examen "con un criterio claro y uniforme en todas

las líneas" los documentos que informan a los maquinistas de las velocidades a respetar o los sistemas de seguridad que los amparan. La tercera cuestión "urgente" es "la señalización de las limitaciones de velocidad" de todas las líneas. **PÁGINA 10**

Hacienda reclama 242 millones al gigante Alcoa por fraude fiscal

El líder del aluminio se dedujo intereses de forma inapropiada

MIGUEL JIMÉNEZ, **Madrid**

Alcoa, el líder mundial del aluminio, ha reconocido en sus últimas cuentas anuales que la Hacienda española le reclama 242 millones de euros en un caso con ciertas similitudes con el reciente expediente al grupo cementero Cemex. El fisco considera que el gigante estadounidense cometió fraude de ley al deducirse intereses de préstamos de forma inapropiada. La compañía, cuya filial española canaliza el negocio de todo el grupo en Europa, asegura que cumple la ley y que defenderá en los tribunales su posición. **PÁGINA 21**

Exteriores sacará a 'concurso' el puesto de embajador

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**

El nombramiento de los embajadores dejará de ser, en la mayoría de los casos, una decisión discrecional del ministro de Exteriores. El borrador del Reglamento de la Carrera Diplomática establece un procedimiento para que los diplomáticos presenten sus candidaturas y sean evaluados. **PÁGINA 11**



JUAN XXIII Y JUAN PABLO II, SANTOS OPUESTOS. Cientos de miles de fieles ocuparon ayer la plaza de San Pedro para asistir a la canonización de los dos papas más influyentes del siglo XX: el conservador Karol Wojtyła y el aperturista Angelo Roncalli. En la ceremonia, presidida por Francisco y que contó con la asistencia de Benedicto XVI, el Papa definió a los nuevos santos como "dos hombres valerosos". / VINCENZO PINTO (AFP) **PÁGINA 30**

Mosquitos transgénicos contra el dengue

Brasil autoriza la suelta de millones de insectos incapaces de tener crías

FRANCO BARÓN, **Río de Janeiro**

Brasil acaba de autorizar el uso de mosquitos genéticamente modificados para combatir la enfermedad del dengue, que el año pasado afectó a 1,5 millones de personas en el país y causó 545 muertes. La lucha se basa en la suelta de millones de ejemplares

de una variante de macho de la especie *Aedes aegypti* (transmisor del dengue), cuyos genes han sido alterados para que no pueda tener crías viables. Los ejemplares liberados no sobreviven más de cuatro días, de forma que la población crece al principio artificialmente para después caer en picado. **PÁGINA 31**

"Año tras año nuestro vino supera los 90 puntos de Robert Parker"

La Calidad y la Constancia nos Avalan.

Muga RIOJA

www.bodegasmuga.com

Cuatro donantes de la caja b de Génova basaban su negocio en Gobiernos del PP

MARÍA FABRA, **Madrid**

Un informe policial revela que 16 empresas investigadas como donantes de la caja b del PP hicieron con los Gobiernos de ese partido una buena parte de su negocio: cuatro lograron así más del 50% del capital que obtuvieron de la Administración; dos de ellas, más del 80%. **PÁGINA 12**